

Fernsehstrasse 1-4, Postfach
8052 Zürich
Tel. 044 305 67 03, Fax 044 305 67 10

Medienmitteilung

Verwaltungsrat SRG idée suisse Deutschschweiz wählt ein neues Mitglied der Geschäftsleitung von Schweizer Radio DRS

Marco Meier wird Programmleiter DRS 2

Der Verwaltungsrat der SRG idée suisse Deutschschweiz hat Marco Meier, den Leiter der Redaktion «Sternstunden» beim Schweizer Fernsehen, zum Programmleiter von DRS 2 gewählt. Marco Meier (54) wird Arthur Godel ablösen, der im Frühjahr 2008 in Pension gehen wird.

Als Programmleiter DRS 2 übernimmt Marco Meier die publizistische, personelle und finanzielle Führung von DRS 2, dem Programm für Kultur und Wissen von Schweizer Radio DRS, und die Verantwortung für die Weiterentwicklung dieses Angebots. Sein Auftrag ist es, das kulturelle und gesellschaftliche Geschehen in der Schweiz und im Ausland zu vermitteln und zu reflektieren und dem Publikum ein weites musikalisches Spektrum aus den Bereichen Klassik, Jazz und Weltmusik zu bieten. Als Mitglied der Geschäftsleitung wird er zudem an der Gesamtleitung des Unternehmens SR DRS teil haben. Das Programm DRS 2 umfasst knapp 80 Vollzeitstellen und verfügt über ein Budget von rund CHF 28 Mio.

Die Wahl von Marco Meier zum Programmleiter DRS 2 erfolgte heute durch den Verwaltungsrat der SRG Deutschschweiz auf Vorschlag von Radiodirektor Walter Rüegg. Seine neue Funktion wird Marco Meier im Frühjahr 2008 übernehmen, wenn Arthur Godel, der aktuelle DRS 2-Programmleiter, in den Ruhestand tritt.

Marco Meier, der neue Programmleiter DRS 2, leitet seit 2003 die Redaktion «Sternstunden» beim Schweizer Fernsehen. Von 1998 bis 2003 wirkte er als Chefredaktor der Kulturzeitschrift «du». Davor war er von 1996 bis 1998 Direktor des Medienausbildungszentrums «MAZ» in Luzern. In den 70er Jahren hat Marco Meier in Freiburg Philosophie und Theologie studiert (lic. phil.). Der Einstieg in den Journalismus erfolgte 1980 mit einem Ausbildungsjahr im Hause Jean Frey AG. Es folgten vier Jahre als Redaktor bei der «Weltwoche», davon drei im Ressort Kultur. Danach hat Marco Meier für den Tages-Anzeiger die Zeitgeist-Zeitschrift «MAGMA» mitentwickelt. 1988, nach zwei Jahren als freier Journalist, wechselte er für acht Jahre als stellvertretender Chefredaktor zur Kulturzeitschrift «du». Marco Meier (54), geboren in Sursee LU, ist verheiratet und Vater von zwei Kindern (17 und 15 Jahre). Er lebt mit seiner Familie in Luzern.

Hinweis: Bilder von Marco Meier können unter <http://www.swiss-image.ch/radiodrs/INDEX.htm> heruntergeladen oder via E-Mail bei kommunikation@srdrs.ch angefordert werden.

Freundliche Grüsse

SRG idée suisse Deutschschweiz

Kurt Nüssli
Leiter Geschäftsstelle

Zürich, 30. August 2007